

Das Wunder Wald muss erklärt werden...

Wald-zu-Wald-Wanderung
am 26. Juni 2021, um 10 Uhr



Wir müssen den Wald und die wichtige und richtige Bewirtschaftung verstehen. Nur dadurch wird uns der Wald als Lebensgrundlage für uns und unsere Heimat erhalten bleiben.

Foto: Waldverband Steiermark



Wald-zu-Wald-Wanderung in Judenburg

Am Samstag, 26. Juni 2021 um 10 Uhr laden Stadtgemeinde Judenburg und die Waldverbände Murtal und Steiermark zur Eröffnung des Wald zu Wald Wanderweges im Bürgerwald der Stadtgemeinde Judenburg. Anschließend findet eine gemeinsame Begehung des informativen Weges statt.

Der Bürgerwald von Judenburg ist ein Anziehungspunkt für Erholungssuchende, Familien und Freizeitsportler. Wunderschöne Wege locken zum Erholen, Entspannen und Genießen. Neuerdings kann man bei einer zweistündigen Rundtour auch einiges über den klimafitten Wald erfahren. Die Waldverbände Murtal und Steiermark haben hier gemeinsam mit dem Bundesforschungszentrum für Wald (BFW) und der Stadt Judenburg einen informativen Rundwanderweg geschaffen. Der

fünf Kilometer lange Rundwanderweg führt über bestehende Forststraßen und Wanderwege durch den städtischen Wald. 14 Stationen mit Infotafeln geben dabei Auskunft über den Wald, über seine Bewirtschaftung und seine vielfältigen und wichtigen Rollen in Zeiten der Klimaerwärmung. Mit dem Wald zu Wald Wanderweg informieren Stadtgemeinde Judenburg und Waldverbände über die Entwicklungsstufen der Wälder. Die Infostationen geben Auskunft, wie sehr die Bewirtschaftung der Wälder zum Erhalt der Lebensgrundlage unserer Heimat beiträgt. Sie zeigen auch auf, worauf Waldbewirtschafter für eine nachhaltige Entwicklung achten und mit welchen Herausforderungen diese auf Grund der Klimaveränderungen konfrontiert sind. Ein besonderes Highlight präsentiert der Start-

punkt des Rundweges. Schülerinnen und Schüler der AHS Judenburg und der NMS Judenburg haben in Workshops mit Forstexperten der Waldverbände die unterschiedlichsten Funktionen des Waldes erarbeitet. Die Ergebnisse wurden künstlerisch umgesetzt und in einem Wettbewerb Siegerprojekte gekürt. Diese Kunstwerke werden ebenso auf eigenen Infotafeln präsentiert und am Eröffnungstag erfolgt die Ehrung der jeweiligen Schülergruppe. Stadtgemeinde Judenburg, Waldverband Murtal und Waldverband Steiermark laden zu dieser Wanderung, um der Bevölkerung einen besonderen Einblick in ein besonderes Stück Heimat zu geben. Forstexperten der Waldverbände stehen bei der Eröffnung für Fragen rund um die Bewirtschaftung der Wälder und für einen Informationsaustausch zur Verfügung stehen.